

Puis, levant au ciel des yeux pleins de reconnaissance, il s'écria : " Grâces éternelles vous soient rendues, Père céleste, Dieu de bonté et de miséricorde ! Vous m'aviez donné cette douce amie, vous me l'aviez reprise, et vous me la rendez aujourd'hui ! Que votre saint nom soit béni et glorifié en toute l'éternité ! "

Les deux époux, au comble du bonheur, reprirent alors le chemin de l'ermitage pour rejoindre leur fille Adelina.

XI

Le jubilé à l'ermitage.

Durant cet intervalle, les cultivateurs et les bergers de toute la contrée environnante s'étaient réunis au cortège, et, précédés d'une musique champêtre, s'étaient rendus à l'ermitage, pour y fêter l'anniversaire du jubilé de ving-cinq ans depuis l'arrivée du vénérable père Benno au milieu d'eux. Les campagnards avaient leurs habits de fêtes. Les enfants et les jeunes filles étaient vêtus de blanc et couronnés de fleurs. L'un de ces enfants tenait un bouquet noué avec un beau ruban, un autre une corbeille de fleurs, d'autres des couronnes de chêne suspendues à de longs rameaux avec de flottantes banderoles en rubans de divers couleurs. La jeune bergère que nous connais-